

# Kuasa Hukum Ungkap Kondisi Rumah Tangga Ridwan Kamil dan Atalia Sekarang, Ternyata...

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 28/03/2025



**ORINews.id** – Mantan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, tengah menjadi sorotan publik setelah muncul pengakuan dari seorang wanita bernama Lisa Mariana yang mengaku memiliki anak dari dirinya.

Pengakuan ini tentu saja menjadi perhatian publik dan menimbulkan berbagai spekulasi mengenai kebenaran dari klaim tersebut.

Menanggapi isu yang beredar, kuasa hukum Ridwan Kamil, Muslim Jaya Butar Butar, memberikan klarifikasi bahwa rumah tangga kliennya dengan Atalia Praratya dalam keadaan baik-baik saja. Ia menegaskan bahwa hubungan Ridwan Kamil dan istrinya justru semakin harmonis setelah adanya pengakuan dari Lisa Mariana.

“Bapak dan Ibu dalam kondisi yang baik-baik saja, tak ada masalah apapun dalam rumah tangga mereka setelah ramai tuduhan

dari saudari LM,” kata Muslim Jaya Butar Buta dikutip dari sebuah tayangan YouTube.

Ia menegaskan bahwa Ridwan Kamil membantah memiliki anak dari Lisa Mariana. Menurutnya, Ridwan Kamil hanya bertemu satu kali dengan Lisa Mariana terkait permohonan bantuan kuliah. Lebih lanjut, ia mengklaim bahwa Lisa Mariana telah hamil duluan sebelum bertemu dengan Ridwan Kamil.

“Kondisi LM saat bertemu klien kami memang dalam keadaan hamil. Jadi, bagaimana mungkin klien kami melakukan hubungan itu?” jelasnya.

Ridwan Kamil sendiri telah memberikan klarifikasi melalui akun Instagram pribadinya. Ridwan Kamil menjelaskan bahwa permasalahan ini sebenarnya sudah diselesaikan sejak empat tahun lalu.

Saat itu, ia telah menunjukkan bukti-bukti akurat yang tidak terbantahkan bahwa Lisa Mariana sudah hamil sebelum pertemuan mereka. Bahkan, Lisa Mariana disebut telah meminta maaf di hadapan keluarganya.

“Saya hanya bertemu yang bersangkutan satu kali. Dan Permasalahan 4 tahun lalu ini sudah diselesaikan melalui bukti-bukti akurat yang tidak terbantahkan, bahwa ia sudah hamil duluan saat bertemu dan karenanya yang bersangkutan sudah meminta maaf di hadapan keluarganya,” lanjutnya.

Mantan Gubernur Jawa Barat ini mengaku heran mengapa isu ini kembali diangkat sekarang. Ia menduga ada motif tertentu di balik pengungkapan kembali isu ini. Untuk menghadapi tuduhan ini, Ridwan Kamil telah menunjuk tim hukum untuk mewakilinya. Ia berjanji akan menunjukkan bukti-bukti akurat terkait kebohongan fitnah ini pada waktu yang tepat.

“Karenanya untuk kali ini, saya akan menggunakan tim hukum, untuk mewakili saya dalam permasalahan ini, sehingga bukti-bukti akurat terkait kebohongan fitnah ini bisa diperlihatkan

kembali pada waktu yang dibutuhkan," tegasnya.